



Als eine der ersten großen internationalen Messen in Deutschland und Europa öffnet die Fahrradleitmesse Eurobike in Friedrichshafen vom 1. bis zum 4. September erstmals seit 2019 wieder ihre Tore.

Anmoderation:

Als eine der ersten großen internationalen Messen in Deutschland und Europa öffnet die Fahrradleitmesse Eurobike in Friedrichshafen vom 1. bis zum 4. September erstmals seit 2019 wieder ihre Tore. Zuerst zwei Tage fürs Fachpublikum und dann für alle. Bettina Hoffmann berichtet.

Von schicken Gravelbikes über praktische Lastenräder bis hin zu trendigen E-Bikes und innovativem Zubehör präsentieren 630 Ausstelleraus der ganzen Welt hier in Friedrichshafen an vier Tagen ihre Produktneuheiten. Und die Fahrradbranche boomt - 1,41 Millionen Zweiräder wurden im ersten Halbjahr allein in Deutschland produziert. Wegen Lieferengpässen kommen die Hersteller dem gestiegenen Bedarf an Fahrrädern aber kaum hinterher. Wer sein Wunschrad möchte, muss sich deswegen im Moment oft auf längere Lieferzeiten einstellen. Am 3. und 4. September heißt die Eurobike bei den Publikumstagen alle Fahrradfans willkommen - inklusive Actionprogramm und Demo Area, auf der die neuen Bikes direkt getestet werden können. Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion...Friedrichshafen